

FDP Limburg-Weilburg

## **BUNDES-JUSTIZMINISTER DR. MARCO BUSCHMANN IN LIMBURG**

16.09.2023

---

### **FÜR GRUNDRECHTE STREITEN LIBERALE GERNE**

Anlässlich seines Besuchs bei der FDP Limburg-Weilburg sprach Marco Buschmann (FDP) vor zahlreichen Besuchern -unter ihnen auch der Limburger Bürgermeister Marius Hahn- in der Stadthalle Limburg über viele aktuelle und hochrelevante Themen.

Als Liberaler machte er dabei keinen Hehl daraus, dass er und seinen Kabinettskollegen gerne für die Grundrechte der Menschen streiten. Am Beispiel des sogenannten Heizungsgesetzes erläuterte er, wie wichtig der Einsatz der FDP für eine signifikante Entschärfung dieses Vorhabens war. Nur dadurch ist es gelungen, die Immobilien unzähliger Bürgerinnen und Bürger vor einem „wirtschaftlichen Totalschaden“ zu bewahren und damit auch das Grundrecht auf Eigentum zu schützen.

Mit Blick auf die Debatte um die Kindergrundsicherung stellte er klar, dass es die FDP war, die dafür gesorgt hat, dass man zu einer sachlichen und faktenbasierten Entscheidungsfindung zurückzukehren.

Und schließlich hat das Bundes-Justizministerium die Federführung beim einem der im Alltag für Bürger und Unternehmen wichtigsten Thema übernommen: die Herausforderung des Bürokratieabbau.

Zum Abschluss appellierte Buschmann an alle, optimistisch nach vorne zu schauen und im Bund und auch in Hessen gemeinsam dafür zu sorgen, dass der Wachstumsmotor wieder anspringt. „Ihre Stimme ist dafür bei der FDP gut angelegt.“, so Buschmann. Er warb um Unterstützung für die beiden Landtagskandidaten der Kreis-FDP, Marion Schardt-Sauer und Yannik Hafener.

Die FDP-Kreisvorsitzende Marion Schardt-Sauer bedankte sich für den engagierten

Vortrag und war begeistert: „Man spürte förmlich die Begeisterung von Marco Buschmann für seine politischen Themen ebenso wie für die Lösungen, die unter der Federführung der FDP im Bund und in den Ländern auf den Weg gebracht werden.“ Freiheit, Leidenschaft und eine demokratische Haltung seien die Kernbestandteile des Liberalen für die Landtagswahl in Hessen am 8. Oktober, hielt die heimische Landtagsabgeordnete abschließend fest und bedankte sich bei allen Teilnehmern und insbesondere auch sich bei allen Teilnehmern und insbesondere auch beim Orga-Team sowie den weiteren Akteuren des Abend, den Sicherheitsbehörden und der Ordnungsbehörde der Stadt Limburg.